



Estudios en homenaje al Dr. Rafael González Ballar

8 OCT 2009



La presentación de nuevo libro estuvo a cargo de César Hines Céspedes, Carlos Filloy Esna, Rafael González Ballar y Manrique Jiménez Meza (foto Jorge Carvajal).

Un grupo de colegas y amigos, decidieron rendirle un homenaje al ex decano de la Facultad de Derecho, Dr. Rafael González Ballar, con la publicación de un libro que consta de varias temáticas en materia legal.

El texto titulado **Estudios en homenaje al Dr. Rafael González Ballar**, fue presentado ante la comunidad universitaria, en el auditorio Alberto Brenes Córdoba, el pasado viernes 25 de setiembre.

La publicación aborda temáticas sobre: derecho constitucional, internacional, comunitario, ambiental, procesal, contencioso administrativo, municipal y urbanístico.

Entre los autores destacan los abogados y profesores de la Facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica Mauro Murillo, Jorge Romero, César Hines, Marlen León y Juan José Díez, entre otros abogados y abogadas.

Participaron en la actividad el homenajeado Dr. Rafael González Ballar, el Dr. Carlos Filloy Esna, en representación de la rectora Dra. Yamileth González García, el Dr. Manrique Jiménez Meza y el Dr. César Hines Céspedes.



El Dr. Rafael González Ballar agradeció profundamente este reconocimiento a la Universidad de Costa Rica, institución que le permitió crecer profesionalmente (foto Jorge Carvajal).

Según el Dr. Carlos Filloy no cabe duda del aporte de la Universidad de Costa Rica al país, “en ese sentido rendimos homenaje al maestro y amigo, una persona que ha aportado desde diversos ámbitos, como profesor, autoridad docente administrativo, investigador y hoy por hoy continuará su labor desde el Consejo Universitario”.

Otros horizontes

El abogado, jurista y especialista en derecho ambiental Dr. González Ballar, tuvo a su cargo la Facultad de Derecho por ocho años, en los cuales posicionó esta unidad académica en los ámbitos nacional e internacional.

A partir del 19 de octubre el Dr. González Ballar, asumirá funciones como representante de los colegios profesionales ante el Consejo Universitario de la Universidad de Costa Rica, razón por la cual se consideró oportuno dedicarle la publicación del libro.

Nacido en San José en la década de los 50, Rafael González inició su trabajo en la Universidad de Costa Rica en 1972.



Familiares, amigos, colegas y estudiantes del homenajeado asistieron a la presentación del libro (foto Jorge Carvajal).

Don Rafael González aseguró que agradecía mucho este tipo de tributos, en especial porque él mismo se propuso como decano honrar a los profesores en vida.

Amigos, familiares y colegas del Dr. González Ballar, así como estudiantes universitarios asistieron a esta actividad.

El Dr. César Hines considera que el Dr. González Ballar es un notable jurista, una condición no gratuita pues ha incursionado en todos los campos de su especialidad.

Temas del libro

El libro homenaje empieza con un artículo a cargo de su copilador y editor Dr. César Hines, titulado “60 años de Constitución Política” donde según el Dr. Manrique Jiménez Meza, el autor esboza y defiende el sistema democrático con puntuales críticas al desarrollo de actividades de la Asamblea Legislativa y del Tribunal Supremo de Elecciones.

Además destacó las contribuciones del profesor Hugo Alfonso Muñoz quien realiza un análisis del valor del agua y su bien social; por su parte, la profesora Marlen León presenta un artículo sobre la necesidad de revalorizar el grado de licenciatura en derecho y el Dr. Jorge Enrique Romero Pérez hace un análisis económico del derecho y la introducción de métodos de interpretación.

María del Mar Izaguirre Cedeño.
Periodista Oficina de Divulgación e Información
maria.izaguirre@ucr.ac.cr